Merci de faire circuler

Appel à communications
Chaire Quetelet 2012 - Mortalité et morbidité aux âges adultes
5 au 7 décembre 2012, Louvain-la-Neuve, Belgique

La Chaire Quetelet 2012 sera consacrée à l’étude de la morbidité et la mortalité aux âges adultes sous l’angle de la collecte et de la mesure. Elle est organisée par le Centre de Recherche en Démographie et Sociétés en collaboration avec le Centre for Research on the Epidemiology of Disasters (UcL/WHO). Les communications porteront sur les outils de collecte de données et de mesures existant ou à mettre en place pour estimer, aux âges adultes, les niveaux de morbidité dans les pays disposant de bonnes données statistiques et les niveaux de morbidité et mortalité dans les pays à statistiques imparfaites. Une attention particulière sera apportée aux communications traitant de l’estimation de la mortalité et de la morbidité en période de crises ou post-crises. Les études relatives aux interactions entre mortalité et morbidité ainsi qu’aux rôles des systèmes de veille sanitaire dans des situations potentiellement à risques pour la santé publique sont encouragées. 

La Chaire Quetelet 2012 sera organisée autour des trois axes suivants :
1. Etude de la morbidité
2. La mortalité adulte dans les pays à statistiques imparfaites
3. Impact démographique des conflits et catastrophes naturelles

Descriptif des axes, calendrier, organisation : http://www.uclouvain.be/407091.html
La date limite de réception des propositions (résumés) est fixée au 8 juin 2012.
Organisation : Centre de recherche en démographie et sociétés, Université catholique de Louvain, Belgique (www.uclouvain.be/demo).
Plus d'informations : isabelle.theys@uclouvain.be

Pour le Comité Chaire Quetelet 2012,
Catherine Gourbin
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Call for papers
Quetelet seminar 2012 - Adult Mortality and Morbidity
December 5-7, 2012, Louvain-la-Neuve, Belgium

The 2012 Quetelet Seminar will focus on adult age morbidity and mortality analysis from the data collection and measurement perspective. It will be organised by the Centre for Research in Demography and Societies in collaboration with the Centre for Research on the Epidemiology of Disasters (UcL/WHO). Communications will cover existing or in-the-making tools for data collection and measurement that serve to estimate adult-age morbidity levels in countries with good-level statistical data and adult-age morbidity and mortality levels in countries with incomplete data. Particular attention will be devoted to papers that deal with estimating mortality and morbidity in crisis or post-crisis time. Studies analysing interactions between mortality and morbidity as well as the role of health monitoring systems in situations conducive to potentially high public health risk are encouraged. 

The 2012 Quetelet Seminar will be organised along the following three axes:
1. Morbidity Analysis
2. Adult mortality in countries where data are incomplete
3. Demographic impacts of armed conflicts and natural disasters 

Description of the sessions, deadlines, organisation: http://www.uclouvain.be/en-407091.html
The deadline for submitting proposals (abstracts) is June 8th, 2012
Organisation : Centre de recherche en démographie et société, Université catholique de Louvain, Belgium (www.uclouvain.be/demo).
Information : isabelle.theys@uclouvain.be
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